



LA PROMOTION DU CROSS AU COLLEGE

publié le 22/11/2022

UNE TRADITION ANNUELLE

C'est sous un temps doux que s'est couru le cross du collège Jules Ferry à l'hippodrome de Gémozac. Les 450 élèves se sont retrouvés pour s'affronter individuellement mais aussi classe contre classe. C'était aussi l'occasion par classe de se déguiser selon une couleur définie pour donner de la convivialité à cet événement.

Lors de ces courses les 6èmes et 5èmes filles et garçons avaient à réaliser un parcours de 1700 m, alors que les 4èmes et 3èmes filles et garçons devaient effectuer un parcours de 2000 m.

A l'issue de ces courses, trois récompenses ont été décernées :

- ▶ Une médaille aux trois premiers de chaque course.
- ▶ Un carré VIP (temps de récompense sur une demi-journée au collège en salle polyvalente où les élèves peuvent jouer, écouter de la musique, profiter de confiseries et boissons) pour la classe de chaque niveau qui a obtenu les meilleurs classements collectivement.
- ▶ Une récompense (friandise pour la classe la mieux déguisée).

A l'issue des podiums, une convocation a été transmise aux 10 premiers de chaque course afin de réaliser le cross départemental.

C'est ainsi que le mercredi 16 novembre 2022, sous un temps très maussade, 50 élèves du collège ont été défendre les couleurs de l'établissement au cross départemental à Rochefort. Dans des conditions difficiles, ils ont obtenu des places tout à fait honorables.

La première équipe Benjamins s'est classée 19ème et a été suivie de la 2ème : 38ème, la 3ème : 57ème et notre 4ème équipe : 69ème.

Dans la même dynamique nos minimes par équipe se sont classés successivement : 29ème, 35ème et 47ème.

Ces belles journées ont permis à nos élèves de se dépasser et de vivre un moment fort collectivement du calendrier du sport scolaire.





